

148 Okt

Heidelberg 6. Sept. 1923.

Herzverdienstlichere Geheimerat!

Anfangs dienten Wache hier ich nach 10 Tagen aus der Klinik,
einer Klinik entlassen und mein Rehabilitation schreitet, kann
auch langsam, so dass zusehends fort: nunmehr werden auch
einige Stunden vergangen da die Folge des Encystes ganz über
wunden sein werden. Damit sie ist aus den Belästigungen
befreit, da wir sie zuletzt immer grüßen und schließlich ganz
zufrieden geworden Brust verloren hatte; ob aber, wie
Prof. Freihel, der erste Herz-Spezialist, der wir haben, vorher
sagte, damit werde die Schmerzen weiter sein werden, da
dass sie in den letzten Monaten litt, und die vor anderen
Herzen Ärzten auf fortgeschritten Arteriosklerose zurück
geföhrt werden, darf nicht abgewartet werden; eigentlich
hoffe ich, das Fr. recht behält.

Unter diesem Umständen kann ich noch nicht be-
freint sagen, ob ich im Staande sein werde, so den
Verhandlungen vom 26/27. Oktober in Berlin teilnehmen;
die Ärzte behalten sich die Entscheidung darüber noch
vor. Keinesfalls würde ich allein nach Berlin reisen;